

## La Fe No 52

*La Revelación Redención*

*10 de diciembre de 2017*

Pastor, Brian Kocourek

Esta mañana yo deseo hablar sobre un tema extraño de la Fe, y mi título es quizás un título extraño para leer, y, sin embargo, si Uds. se enfocan en el título, quedarán muy claros de qué se trata este mensaje.

Lo estoy llamando **Revelación Redención**, y sabemos por supuesto lo que es revelación, es la "Fe", porque el hermano Branham nos enseñó que "**La Fe es una revelación**", algo que les ha sido revelado. Y sabemos lo que es redención, significa volver a comprar o traer de vuelta a su lugar original. Entonces, lo que examinaremos esta mañana es nuestra redención que nos es traída por medio de la Revelación, y solo la revelación puede traernos de regreso a lo que éramos en el pensamiento original de Dios.

Para empezar, abramos nuestra Biblia en **Efesios 1:3**, donde el apóstol Pablo nos dice: "**Bendito sea el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, que nos bendijo con toda bendición espiritual en los lugares celestiales en Cristo, (noten ahora) 4 según nos escogió en él antes de la fundación del mundo, para que fuésemos santos y sin mancha delante de él, (o en su presencia).**"

Ahora, abramos nuestras Biblias para **Romanos 8:29** Porque **a los que** (somos Uds. y yo) **antes** (Dios) **conoció**, (Dios) **también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su** (Dios) **Hijo**, (el hijo de Dios) **para que él sea el primogénito entre muchos hermanos.**

Ahora, ser el primogénito significa que también habrá otros nacidos que vendrán después de él, y como él será el primogénito entre muchos hijos, eso nos dice que Dios tiene una familia, y esta familia estaba en Él antes de que se formara la fundación del mundo.

**30 Y a los** (somos Uds. y yo) **que** (Dios) **predestinó, a** (Uds. y yo) **estos también** (Dios) **llamó; y a los** (él está hablando de Uds. y de mí otra vez) **que** (Dios) **llamó, a estos** (eso es de Uds. y de mí está hablando aquí de nuevo) **también (Dios) justificó; y a los** (él está hablando de Uds. y de mí otra vez) **que justificó, a estos** (Dios) **también glorificó.** endoxaso o en doxa zoe, esto habla de la doxa de Dios en nuestro Zoe, en nuestro propio ADN.

**31 ¿Qué, pues, diremos a esto? Si Dios es por nosotros, ¿quién contra nosotros? 32 El que no escatimó ni a su propio Hijo, sino que lo entregó por todos nosotros, ¿cómo no nos dará también con él todas las cosas?**

Y para dejar las cosas claras, abramos también **Juan 20:17** donde vemos a Jesús después de Su resurrección decirle a la mujer... "*Jesús le dijo: No me toques, porque aún no he subido a mi Padre; mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios*".

Entonces vemos aquí que Jesús también nos llama hermanos, y que él tiene un Dios que es Su Padre, tal como le dice a la mujer "*ve a mis hermanos*, (hermanos son hermanos y hermanas) *mas ve a mis hermanos, y diles: Subo a mi Padre y a vuestro Padre, a mi Dios y a vuestro Dios*"

**Hebreos 2:11** *Porque el que santifica y los que son santificados, de uno son todos; (proviene todos de uno, es decir, todos somos simiente de "Uno") por lo cual no se avergüenza de llamarlos hermanos, ¿Por qué? Porque si él fue la simiente original o el hijo original, entonces somos hermanos. Entonces, ¿por qué tendría temor de llamarnos por lo que nosotros somos?*

El Hermano Branham dijo en su sermón **La Palabra Hablada Es La Simiente Original** pp. 144 "*En nuestros errores... No diga: "Bien, cometí una falta". Abraham también cometió faltas. ¿Ve? Pero Él no podía tomar a la iglesia. Él no podía matar a los elegidos. Él no puede tomar su vida porque usted es parte de Él. Usted es la Palabra. La Palabra está en usted. Ella se ha manifestado a Si Misma, probándose a Si Misma: amor, gozo, paz, paciencia. Todas las Palabras de Dios, usted cree cada una de Ellas: Dios obrando a través de usted. Fíjese, usted es parte de la Palabra la cual es Cristo. Y somos enseñados que *Él es la Palabra y somos carne de Su carne y hueso de Sus huesos*. Allí lo tiene. Ahora estamos llegando a algo."*

Ahora, leemos la promesa y el plan de Dios para nosotros en **Efesios 1:3-4** *de que somos predestinados para la adopción de Hijos por medio de Jesucristo para sí mismo*, y en **Romanos 8** leemos las propias palabras de Dios que dicen *que somos ordenados para ser conformados a la imagen del hijo primogénito de Dios en una gran familia de hermanos*.

Por lo tanto, sabemos que la promesa de Dios para nosotros es ser como Su hijo primogénito, y sabemos que tenemos la promesa de un cambio del cuerpo, por lo que tenemos que ser las personas más felices de la tierra, especialmente en esta hora tardía en que cada día parece como si el final de la redención se acercara más que nunca.

La Biblia nos enseña que "*Aunque nuestro hombre exterior se va desgastando, el interior no obstante se renueva de día a día*".

Y "*sabemos que todas las cosas cooperan para nuestro Bien*", entonces, ¿por

qué preocuparse por lo que pueda venir? *¿No resucitó* nuestro hermano mayor para nuestra justificación?

Uds. dicen, pensé que *Él murió por nuestra justificación*. ¡NO! **Él murió para que nuestros pecados pudieran ser cubiertos bajo su Preciosa sangre**, y para que nuestra vida pecaminosa pudiera ser expiada. Pero **Él resucitó para que se pudiera tener justificación**, porque ser justificado significa como si nunca se lo hubiera hecho, y cuando Él resucitó para nuestra justificación, trajo de nuevo Su Espíritu sobre el creyente y nos vivificó por el mismo espíritu que estaba en Él, y nos ha hecho nuevas criaturas en Cristo.

De su sermón, **La Cuenta Regresiva 62-1125E** el hermano Branham dice: *Ahora. Ahora, recuerden, Dios por medio de Lutero con el poder del Espíritu Santo, Él pudo lograr la justificación para la Iglesia por medio de Lutero. Y cuando la Iglesia obtuvo justificación (fuera de los credos romanos), empezó a recibir vida y empezó a moverse a través de justificación. Dios pudo hacerlo por medio de Su logro haciendo que un hombre se quedara lo suficientemente quieto para que Él pudiera proyectarse a Sí mismo en él y esparcir Su Mensaje al pueblo.*

En **Romanos 4:16** el apóstol Pablo nos enseña: *"Por tanto, es por fe, (revelación) para que sea por gracia, a fin de que la promesa sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros.*

Y de nuevo en **Filipenses 3:9** el Apóstol Pablo nos enseña, *"y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que es por la ley, sino la que es por la fe (revelación) de Cristo, la justicia que es de Dios por la fe; (Fe)*

Y volvamos a **Romanos 3:22** donde el apóstol Pablo nos dice: *"la justicia de Dios por medio de la fe (revelación) en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,*

Ahora, Uds. piensen en lo que Pablo dijo aquí. Nuestra justificación no viene por lo que hacemos, sino **por la Fe** que es una revelación. Por **lo tanto, no es nuestra fe** (nuestra revelación) **sino Su fe** (Su revelación) **la que nos justifica**. Entonces **la justificación es una obra de gracia**, algo que está totalmente fuera de nuestras manos, y es un regalo de Dios. Porque eso es la Fe. Es algo revelado.

Así como dijo el hermano Branham, *la Justificación es lo que comienza el proceso de vida en la semilla que viene hacia su manifestación de lo que realmente es.*

Entonces Uds. ven, "*la justificación hizo un camino para la santificación*", que es la vida que se manifiesta en la carne, "*y la santificación abrió un camino para que el bautismo del Espíritu Santo descendiera y morara en la carne*", para tomar posesión de la carne, "*y el bautismo del Espíritu Santo abrió camino para que el Espíritu Santo descendiera en perfección*", para morar con nosotros para ser nuestro Dios y nosotros para ser Su pueblo, Su familia.

El Mensaje de Lutero irrumpió en la Justificación, liberando la Vida para que volviera a la iglesia, así que la Justificación trajo vida a la iglesia, y el Mensaje de Wesley trató con el hombre limpiando su vida para que Dios la llenara con Su propia Vida. Y cuando los hombres comenzaron a enseñar esto, comenzaron a buscar la llenura del Espíritu de Dios.

Si no hubieran entendido la justificación, que *el justo vivirá por la fe*, no habrían sabido cómo *presentar sus cuerpos como sacrificio vivo* como nos dice Pablo en **Romanos 12**. Habrían predicado un mensaje legalista y no les habría hecho ningún bien.

Ahí es donde tantos han fallado en ver este fluir de la vida de Lutero a Wesley a Pentecostés a este Mensaje. Ven el mensaje de Wesley como un mensaje de obras, y ven el mensaje de Lutero como si no tuviera obras, y están completamente equivocados en su suposición.

El Mensaje de Wesley salió directamente del corazón del Mensaje de Lutero. Como acabo de decir, el Mensaje de Lutero irrumpió en la Justificación, liberando la Vida para que volviera a la iglesia, entonces la *Justificación trajo vida a la iglesia*, y el Mensaje de Wesley trató sobre el hombre limpiando su vida para que Dios la llenara con Su propio Espíritu, y cuando los hombres comenzaron a enseñar esto, comenzaron a buscar la llenura del Espíritu Santo de Dios. Porque si los hombres no hubieran entendido primero la justificación, que *el justo vivirá por la fe*, no habrían sabido "*presentar sus cuerpos como sacrificio vivo*", como nos dice Pablo en **Romanos 12**.

El mensaje de Lutero trajo vida, "El justo vivirá... por la fe, por la revelación. En otras palabras, la revelación trae vida.

En **Romanos 5:15** leemos, *Pero el don no fue como la transgresión; porque si por la transgresión de aquel uno murieron los muchos, abundaron mucho más para los muchos la gracia y el don de Dios por la gracia de un hombre, Jesucristo. 16 Y con el don no sucede como en el caso de aquel uno que pecó; porque ciertamente el juicio vino a causa de un solo pecado para condenación, pero el don vino a causa de muchas transgresiones para justificación. 17 Pues si por la transgresión de uno solo reinó la muerte, mucho más reinarán en vida por uno solo, Jesucristo, los que reciben la abundancia de la gracia y del don*

*de la justicia. 18 Así que, como por la transgresión de uno vino la condenación a todos los hombres, de la misma manera por la justicia de uno vino a todos los hombres la justificación de vida. 19 Porque así como por la desobediencia de un hombre los muchos fueron constituidos pecadores, así también por la obediencia de uno, los muchos serán constituidos justos. 20 Pero la ley se introdujo para que el pecado abundase; mas cuando el pecado abundó, sobreabundó la gracia; 21 para que así como el pecado reinó para muerte, así también la gracia reine por la justicia para vida eterna mediante Jesucristo, Señor nuestro.*

Ahora, antes de que prosigamos esta mañana, yo quiero asegurarme de que tengamos un entendimiento claro de lo que son la *justificación* y la *santificación*. *La justificación viene por la fe, por lo tanto, la justificación viene por una revelación.* Y puesto *que hay un solo Señor y una sola fe*, entonces *la justificación viene cuando recibimos la revelación de ese único Señor.*

Por lo tanto, la *justificación* viene por *la revelación de Jesucristo*. Y entonces, si *la revelación de Jesucristo* es *un don gratuito*, como dice Pablo, entonces es algo que nos ha sido revelado gratuitamente, y si la justificación es *un don gratuito*, entonces la *santificación* también es *un don gratuito*, y si es *un don gratuito*, entonces no es lo que Uds. pueden hacer por Dios en términos de conducta, sino que es simplemente morir a sí mismos, quitándose a sí mismo del camino y alejándose de toda influencia que le distraiga de Su Palabra.

Porque el hermano Branham dijo que "*el regalo más grande es salirse uno mismo del camino*".

Por lo tanto, la *santificación*, que *brotó y brotó de la justificación*, es un don mayor para nosotros que la *justificación*, porque es dejar ir la propia carne, para que Dios entre y habite en ella por el bautismo del Espíritu Santo.

**La santificación** entonces, es un hacer caso a la Palabra, y como sabemos que ya que, "*La justificación abrió camino a la santificación, y la santificación abrió camino al bautismo del Espíritu Santo, y el bautismo del Espíritu Santo abrió camino a el Espíritu Santo mismo para que descienda en medio de nosotros*". Por lo tanto, si la *justificación abrió un camino para la santificación*, entonces la *santificación* sería imposible de obtener fuera de *la Palabra Revelada*. Porque la *justificación* viene por *la fe* (que es revelación. Una revelación de la Palabra y la Voluntad de Dios)

Eso es lo que dijo el Apóstol Pablo en **Romanos 3:20** "*ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado*".

De nuevo en **Romanos 5:1** nos enseña: "**Justificados, pues, por la fe, (justificados por la revelación) tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; 2 por quien también tenemos entrada por la fe (acceso por la revelación) a esta gracia en la cual estamos firmes, y nos gloriamos en la esperanza** (que es el anhelo ardiente) **de la gloria** (la Doxa) **de Dios.** (la recepción de la misma mente de Dios) **3 Y no solo esto, sino que también nos gloriamos en las tribulaciones, sabiendo que la tribulación produce paciencia; 4 y la paciencia, prueba; y la prueba, esperanza;** o "anhelo ardiente que la promesa que Dios nos ha hecho se cumpla en lo que Dios mismo hará" **5 y la esperanza** (este anhelo ardiente) **no avergüenza; porque el amor de Dios ha sido derramado en nuestros corazones por el Espíritu Santo que nos fue dado.** Y si se da, entonces es un regalo, un regalo gratuito. Y el Espíritu Santo es la misma Vida de Cristo.

En **Romanos 2:25** *Pues en verdad la circuncisión aprovecha, si guardas la ley; pero si eres transgresor de la ley, tu circuncisión viene a ser incircuncisión. 26 Si, pues, el incircunciso guardare las ordenanzas de la ley, ¿no será tenida su incircuncisión como circuncisión? 27 Y el que físicamente es incircunciso, pero guarda perfectamente la ley, te condenará a ti, que con la letra de la ley y con la circuncisión eres transgresor de la ley.*

Pablo nos dice aquí que **la circuncisión en el corazón es la separación del mundo**, y no cuenta para nada si Uds. son un quebrantador del Mensaje. Él dijo que estas cosas que Uds. hacen para Dios les serán de provecho, **si tienen fe en el Mensaje**; pero **si se convierten en quebrantadores del Mensaje**, entonces su circuncisión se hace incircuncisión (o su separación de las cosas del mundo se cuenta como si no hubiera separación alguna).

En el versículo **28** prosiguió diciendo: "**Pues no es juicio el que lo es exteriormente, ni es la circuncisión la que se hace exteriormente en la carne; 29 sino que es juicio el que lo es en lo interior, y la circuncisión es la del corazón, en espíritu, no en letra; la alabanza del cual no viene de los hombres, sino de Dios.**

En cambio, **la fe es la obra de Dios en nosotros, que nos cambia y nos hace renacer de Dios.** (**Juan 1:13** *los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.*). **La fe** (revelación) **mata al Viejo Adán y nos convierte en personas completamente diferentes.** *Cambia nuestros corazones, nuestros espíritus, nuestros pensamientos y todos nuestros poderes. Trae consigo el Espíritu Santo.*

Fíjense que Martín Lutero dijo que la "**Fe**" (que sabemos que es Revelación) "**trae consigo al Espíritu Santo**". Abre la puerta para recibir el nuevo

nacimiento y permitir que el Espíritu de Dios tenga entrada y viva dentro de nuestros corazones.

De hecho, eso es lo mismo que dijo el Hermano Branham.

Del Mensaje titulado, **Preguntas Y Respuestas Sobre La Imagen De La Bestia 54-0515 187-239** El Hermano Branham dijo: “*Ahora fíjese en el siguiente texto, Él dice: “**Tú eres Simón, y a ti te daré...**” porque él tenía la Verdad Espiritual revelada. Esa es la razón por la cual él sabía la diferencia entre Padre, Hijo y Espíritu Santo, y el Nombre del Señor Jesucristo. Él tenía una revelación espiritual.*”

Y recuerden que eso es lo que dijo Juan, cuando dijo: ***El que no tiene la doctrina de Cristo ni siquiera tiene a Dios, y el que tiene la doctrina de Cristo tiene AMBOS al Padre y al Hijo.***)

Ahora, al continuar con el pensamiento del hermano Branham sobre esto, él continúa: “*Por eso es que Uds. tienen entendimiento en esta noche, en donde el Espíritu Santo nos lo está abriendo. Él le dijo: “Tú eres Simón, y Yo te daré las llaves del Reino del Cielo. Y todo lo que atares en esta tierra, Yo lo ataré en el Cielo. Todo lo que desatares en esta tierra, Yo lo desataré en el Cielo”. ¿Lo dijo El? San Mateo, el capítulo 16: “Todo lo que atares en la tierra, Yo lo ataré en el Cielo. Todo lo que tú desatares en la tierra, Yo lo desataré en el Cielo. Y te daré las llaves”, (¿de qué?) “del Reino del Cielo”. ¿Qué es el Reino del Cielo? ¡El Espíritu Santo!*”

**Entonces, ¿cuál es la llave del Espíritu Santo? La revelación.**

Fíjense cómo el hermano Branham dijo que ***las llaves del reino de los cielos son la revelación de la Palabra de Dios***. Y llama a esto revelación de la Palabra de Dios teniendo las llaves para acceder o recibir el Espíritu Santo.

Sabemos que el Padre es la Palabra, y que Su Hijo Jesucristo, el Ungido, fue ***la Palabra hecha carne***, lo que quiere decir que Él es la Palabra de Dios manifestada o abiertamente expresada.

Ahora, Jesús se caracterizó por ser “***La Puerta***”. Él dijo: “***Ningún hombre puede entrar o salir si no es por mí***”.

Por lo tanto, es **la Palabra manifestada la que es la entrada**, y de eso se trata la **Revelación**. Ni siquiera se puede percibir de qué se trata el Reino de Dios a menos que sea por la **revelación**.

¿Dios interpreta Su Propia Palabra haciendo qué? **Cumpléndola**. Por lo tanto, **la Revelación de la Palabra es la capacidad de ver la palabra de Dios**

**manifestada**, y poder llevarla a la Palabra Escrita, para saber el día y la hora que se está viviendo.

Dios nos da la capacidad de verlo y luego juntar lo que estamos viendo con la Palabra que Dios ya ha declarado de antemano.

Por lo tanto, la **Revelación** no es una *noción humana* o una percepción humana, sino que es **poder ver la Palabra vivida delante de nosotros**. Como dice nuestro diccionario, la *Revelación es una manifestación de la verdad Divina*.

Y cuando miramos esa Palabra viviendo ante nuestros propios ojos, **nos convierte en parte de esa escena que se está representando**. Una obra viva que ocurre en la que Uds. son uno de los actores.

Ahora bien, **una puerta es una entrada** a algo, y dado que esa *Puerta es la Palabra de Dios manifestada*, si Uds. no tienen **la llave de esa puerta**, o **la llave de la Palabra**, permanecerá cerrada para Uds. para siempre, y por lo tanto su entrada en el reino está cerrada, para Uds.

**Martín Lutero** sabía de lo que hablaba acerca de esta **Fe** que está viva en el creyente. Porque él dijo: *"Sí, es una cosa viva, creadora, activa y poderosa, esta fe. La fe no puede dejar de hacer buenas obras constantemente. No se detiene en preguntar si se deben hacer buenas obras, pero antes de que alguien pregunte, ya las ha hecho y las sigue haciendo sin cesar. Cualquiera que no hace buenas obras de esta manera es un incrédulo. Tropieza y busca la fe y las buenas obras, aunque no sabe lo que es la fe o las buenas obras. Sin embargo, murmura y charla sobre la fe y las buenas obras con muchas palabras"*.

*"La fe es una confianza viva y audaz en la gracia de Dios, tan segura del favor de Dios que arriesgaría la muerte mil veces confiando en ella. Tal confianza y conocimiento de la gracia de Dios le hace feliz, gozoso y audaz en su relación con Dios y con todas las criaturas"*.

Recuerden, el hermano Branham predicó un Mensaje llamado, "**La Fe es la Victoria**". Y eso es exactamente lo que les sucede a los que tienen **fe**. **La Fe** hace que la Palabra de Dios *cobre vida para vosotros* y sin **Fe** son los hombres más miserables. Muéstrenme una persona con **fe** y les mostraré una vida llena de victoria.

Continuó Martín Lutero diciendo: *"El Espíritu Santo hace que esto suceda por medio de la fe. Por ella, libre, voluntaria y gozosamente se hace el bien a todos, sirve a todos, sufre toda clase de cosas, ama y alaba a Dios que le ha mostrado tal gracia."*

Y me gustaría agregar, muéstrenme una persona que no disfruta sirviendo a los demás de buena gana, y que no tiene alegría en su vida, incluso en medio de las pruebas, y les mostraré una persona que no tiene fe y, por lo tanto, les falta lo que se necesita para entrar en el Reino de Dios, y de hecho no están caminando en la luz, y no están viendo la Palabra revelada y vivificada en su vida.

Martín Lutero volvió a decir: "*¡Por lo tanto, es tan imposible separar la fe y las obras como lo es separar el calor y la luz del fuego! Por lo tanto, tenga cuidado con sus propias ideas falsas y cuídese de los chismes inútiles, que piensan son lo suficientemente inteligentes como para definir la fe y las obras, pero en realidad son los más grandes de los tontos. Pídele a Dios que obre la fe en ustedes, o permanecerá para siempre sin fe, sin importar lo que desee, diga o pueda hacer*".

Por lo tanto, lo que estamos viendo aquí es que no importa lo que Uds. hagan de palabra o, de hecho, si no es de corazón entonces no es real ni genuino, y por lo tanto ni siquiera es aceptable para Dios. Y, de hecho, se les reprochará como si hicieran lo contrario.

Bueno, entonces Uds. podrían decir, ¿de qué sirve entonces? ¿De qué sirve trabajar tan duro para ser un cristiano temeroso de Dios si no se tiene ningún mérito en sí mismo? Y si esto le viene a la mente es porque es humano. Si abrimos nuestras Biblias en el próximo capítulo del Libro de Romanos, veremos que Pablo aborda ese mismo tipo de pensamiento.

Fíjense en sus palabras mientras continúa mirando este pensamiento en **Romanos 3:1** *¿Qué ventaja tiene, pues, el judío? ¿o de qué aprovecha la circuncisión? ¿qué beneficio hay en separarnos de los afanes del mundo?* Y comienza a responder esta pregunta en el versículo **2** *Mucho, en todas maneras. Primero, ciertamente, que les ha sido confiada la palabra de Dios.*

En otras palabras, Pablo comienza diciendo, ¡oye! Hay un gran valor involucrado aquí, porque después de todo, *a ti como creyente se te confió la Palabra de Dios.* Y Dios no hace eso sin motivo alguno. Y no solo hace eso por cualquiera. Solo a Sus elegidos se revela Él abiertamente y Su plan. Y al pensar en estos pensamientos, Pablo nos está diciendo que hay algo especial en esta relación entre Dios y Sus Elegidos, porque Él no solo muestra o revela Su Palabra a cualquiera.

Ahora, observen cómo Pablo hasta ahora lo ha quitado todo de sus manos y lo pone todo en las manos de Dios. Pablo continúa con esta línea de cuestionamiento aquí y hace la pregunta... **3** *¿Pues qué, si algunos de ellos han*

*sido incrédulos? ¿Su incredulidad habrá hecho nula la fidelidad de Dios?*  
¿Puede la infidelidad de otra persona cambiar la fidelidad de Dios?

¿Puede lo que Uds. hacen cambiar la fidelidad de Dios a Su propia Palabra? O  
¿Algo que Uds. hagan tiene algo que ver con que Dios guarde Su Propia Palabra?

Entonces responde: **4** *De ninguna manera; antes bien sea Dios veraz, y todo hombre mentiroso; como está escrito: Para que seas justificado en tus palabras, Y venzas cuando fueres juzgado.* **5** *Y si nuestra injusticia* o digamos nuestra sabiduría incorrecta, que es nuestro entendimiento erróneo, o manera de pensar equivocada, si alguna vez pudiera, *hace resaltar la justicia de Dios, ¿qué diremos?* Entonces Pablo dice, *¿Será injusto Dios que da castigo? (Hablo como hombre.)* **6** *En ninguna manera; de otro modo, ¿cómo juzgaría Dios al mundo?*

En otras palabras, *si la justicia suprema de Dios dependiera de cualquier cosa que hiciéramos, entonces, ¿cómo podríamos esperar un juicio justo de todos los hombres?* Dios no es como otros jueces, Él no depende de un fallo judicial anterior, ni Sus juicios cambian de vez en cuando, porque **Él es el mismo y no cambia.**

¿Pueden imaginarse Uds. a un juez justo que juzgue a un hombre por un conjunto de estándares y a otro hombre por un conjunto diferente de estándares?

Eso sería político como vemos tanto en Washington. Ellos hicieron como la ley nacional un proyecto de ley de salud que hacía excepciones para ciertos grupos, mostrando preferencia en su trato con los hombres. Y luego el IRS persiguió a las personas que eran de derecha y mantuvo dos normas legales, una para los liberales y demócratas y otra para todos los demás, vemos que eso sucede todos los días en Washington. Bill y Hillary Clinton podrían infringir casi todas las leyes que existen y no rendir cuentas, pero dejar que alguien del otro lado de la cerca política mire hacia el lado equivocado y será condenado a prisión.

Entonces, como dijo Pablo, **Dios no permita que Dios sea injusto en su justicia.** Si Dios fuera así, ¿cómo se podría saber por qué conjunto de normas será juzgado?

Luego Pablo continúa diciendo en el versículo **7: Pero si por mi mentira la verdad de Dios abundó para su gloria, ¿por qué aún soy juzgado como pecador?** **8** *¿Y por qué no decir (como se nos calumnia, y como algunos, cuya*

*condenación es justa, afirman que nosotros decimos): Hagamos males para que vengan bienes?*

**9** *¿Qué, pues? ¿Somos nosotros mejores que ellos? En ninguna manera; pues ya hemos acusado a judíos y a gentiles, que todos están bajo pecado. 10 Como está escrito: No hay justo, ni aun uno; 11 No hay quien entienda, No hay quien busque a Dios. 12 Todos se desviaron, a una se hicieron inútiles; No hay quien haga lo bueno, no hay ni siquiera uno. 13 Sepulcro abierto es su garganta; Con su lengua engañan. Veneno de áspides hay debajo de sus labios; 14 Su boca está llena de maldición y de amargura. 15 Sus pies se apresuran para derramar sangre;*

¡Oh, mi hermano! En qué condición se encuentra el hombre. No sólo el incrédulo, sino ***todo hombre nace en pecado, formado en iniquidad y viene al mundo hablando mentiras.*** Eso es lo que enseña la Biblia.

En el versículo **16** Pablo nos dice que “***Quebranto y desventura hay en sus caminos; 17 Y no conocieron camino de paz.***

No tienen experiencia con la paz y por lo tanto no tienen ni idea.

**18** *No hay temor de Dios delante de sus ojos. 19 Pero sabemos que todo lo que la ley dice, lo dice a los que están bajo la ley, para que toda boca se cierre y todo el mundo quede bajo el juicio de Dios; 20 ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado. absuelta y juzgada aceptable ante Sus ojos simplemente observando las obras prescritas en los principios de Conducta, orden y doctrina.*

Porque la función real de estos principios es hacer que los hombres reconozcan y sean conscientes de la Santa Presencia de Dios, no solo una mera percepción, sino un verdadero conocimiento de Su Naturaleza Divina, que llevará al hombre a un verdadero arrepentimiento y carácter santo.

Bien, ahora leamos desde **21** *Pero ahora, aparte de la ley, se ha manifestado la justicia de Dios, testificada por la ley y por los profetas; 22 la justicia de Dios por medio de la fe en Jesucristo, para todos los que creen en él. Porque no hay diferencia,*

Y no se podía creer a menos que se ordenaran a creer.

Eso es lo que encontramos en **Hechos 13:48** “***Los gentiles, oyendo esto, se regocijaban y glorificaban la palabra del Señor, y creyeron todos los que estaban ordenados para vida eterna.***”

Ahora en **Romanos 3:23** Pablo nos dice que *“por cuanto todos pecaron,”* y también dice, *“y están destituidos de la gloria de Dios,”* Ahora, recuerden esta palabra **“Gloria”** fue traducida de la palabra griega **Doxa** que es la esencia misma del pensamiento de Dios; **Sus opiniones, sus valores y sus juicios,** y Pablo nos dice que ningún hombre lo entendió, ningún hombre pensó los pensamientos de Dios, ni tenían sus valores o sus opiniones correctas.

Eso es exactamente lo que Dios dijo en **Isaías 55:8** *Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. 9 Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos.*

Por lo tanto, en el versículo **24** Pablo nos dice *siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús,* y en el versículo **25** Pablo nos dice que fue *a quien Dios puso como propiciación por medio de la fe en su sangre* (en otras palabras, Él se ha convertido en nuestro propiciatorio para nosotros, y nuestra fe en la sangre de Su Hijo, es lo que quita nuestra propia mancha).

*Y Dios lo expuso y ordenó que viniéramos solo por fe.*

Y como la Fe es una Revelación, entonces **tenemos que venir solamente por medio de la revelación.** Leamos eso de nuevo.

*Y Dios lo presentó y ordenó que viniéramos solo por revelación, para declarar su justicia porque en su paciencia divina, pasó por alto e incluso ignoró y ha remitido completamente nuestros pecados anteriores sin castigo.*

Y eso es exactamente lo que el hermano Branham estaba diciendo en el párrafo **144**, cuando dijo: **"No diga: "Bueno, cometí un fracaso".**

**¿Cómo Uds. pueden ser un fracaso cuando son ordenados a la Gloria, predestinados a la adopción de Jesucristo y ordenados para ser conformado a la imagen del hijo primogénito?**

¿Cómo Uds. pueden ser un fracaso? cuando Dios mismo dijo en Su propia Palabra: **"Dios obra en vosotros tanto el querer como el hacer, por su buena voluntad".**

¿Cómo Uds. pueden ser un fracaso? cuando Dios mismo dijo: **"El que comenzó en vosotros la buena obra, la perfeccionará".**

¿Cómo Uds. pueden ser un fracaso? cuando Dios mismo dijo: **"Él es el autor y consumidor de nuestra fe, nuestra revelación".**

¿Fue Jesús un fracaso? cuando dijo: **"El hijo no puede hacer nada por sí mismo, sino que todo lo que hace el Padre, eso también lo hace el hijo".**

Entonces, ¿cómo Uds. pueden ser un fracaso si Dios aún no le ha mostrado lo que quiere que Uds. hagan?

Jesús no hizo milagros durante los primeros 30 años de su vida, hasta que Dios comenzó a mostrarle qué hacer y cuándo hacerlo.

En el versículo **26** Pablo continúa diciendo, *con la mira de manifestar en este tiempo su justicia, a fin de que él sea el justo, y el que justifica al que es de la fe* (verdadera Revelación) *de Jesús. 27 ¿Dónde, pues, está la jactancia? Queda excluida. ¿Por cuál ley? ¿Por la de las obras? No, sino por la ley de la fe.* (Revelación) En otras palabras, si se basara en lo que Uds. hacen, entonces bien podrían jactarse, pero como Dios ha quitado todas las vías posibles para jactarse, Él basa nuestra justificación en la Fe, que es un don, que Él ha dado. a nosotros, él basa nuestra santificación en una Revelación que dice: "*Estoy crucificado con Cristo, he muerto a mí mismo, sin embargo, todavía estoy vivo, pero no soy yo el que está vivo, pero Cristo está vivo en mí, la vida que ahora vivo yo vivo por la fe, la revelación del hijo de Dios.*"

**28** *Concluimos, pues, que el hombre es justificado* y enderezado y considerado justo *por fe* (Revelación) (independiente de y) *sin las obras de la ley.*

**Por lo tanto, la observancia de los mandamientos de Dios no tiene nada que ver con nuestra justificación.**

Entonces Pablo añade: **29** *¿Es Dios solamente Dios de los judíos? ¿No es también Dios de los gentiles? Ciertamente, también de los gentiles. 30 Porque Dios es uno, y él justificará por la fe* (revelación) *a los de la circuncisión, y por medio de la fe* (revelación) y puesto que hay una sola Fe o una sola revelación de Jesús Cristo, Su Fe, entonces... *a los de la incircuncisión. 31 ¿Luego por la fe* (revelación) *invalidamos la ley? En ninguna manera, sino que confirmamos la ley. ¿Los derribamos o los anulamos? él dice: "Dios no lo quiera; al contrario, nosotros confirmamos, establecemos y defendemos los mandamientos de Dios".*

¿Por qué? Porque es vida para nosotros... Es nuestra Vida. *Cuando Cristo, que es nuestra Vida, aparezca, entonces apareceremos también con él en la misma Gloria*, en la misma Doxa, en los mismos valores, en las mismas opiniones y en los mismos juicios. Entonces, *"que la mente que estaba en Cristo esté en vosotros"*.

Así que lo que Pablo nos está enseñando en este capítulo **3 de Romanos** es que nos está diciendo que Dios ha establecido **principios que tenemos que observar**, (1) **principios de conducta** y (2) **principios de orden** y (3) **principios de doctrina**. Pero *Él también nos dice que estos principios y*

*nuestra observación de estos principios no tiene nada que ver con nuestra salvación* y tampoco tiene que ver con que seamos libremente justificados y aceptados como inocentes, vindicados para ser justos. En otras palabras, lo que Pablo nos está diciendo es que **nuestra justicia viene solo por una vía** y esa es **un regalo gratuito de Dios** para nosotros, y **viene a través de la fe**, a través de la revelación, y solo la fe o solo la revelación es el único acceso a este regalo gratuito de justicia que es rectitud, sabiduría o un entendimiento correcto.

Ahora, sabemos que la Fe es una Revelación, y por eso nos dice que debe ser **la misma revelación** que tuvo Jesús, pues en **Gálatas 2:20** dice: *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, mas vive Cristo en mí; y lo que ahora vivo en la carne, lo vivo en la fe (revelación) del Hijo de Dios, el cual me amó y se entregó a sí mismo por mí.*

Ahora, ¿cómo puede un hombre ser crucificado y vivir, porque Él realmente dice, *he sido crucificado con Cristo*, y el hermano Branham nos deja eso muy claro cuando dice que *“cuando Jesús fue crucificado, nosotros estábamos en Él, y nosotros fuimos a la cruz con Él, porque estábamos en Él, y resucitamos con Él al tercer día...”*.

Ahora, ¿la mayoría de los creyentes entienden que la Vida está en la sangre? ¿E incluso la ciencia prueba que la Vida está en la sangre? Entonces, si Uds. y yo fuéramos a tener la misma vida que estaba en Jesús, tenía que salir de la misma sangre que corría por sus venas, ¿verdad?

Entonces, ¿cómo recibimos esa sangre? En su sermón **El Futuro Hogar**, el hermano Branham dijo que cuando Jesús murió en la cruz, cuando le traspasaron el costado, Su sangre fluyó de esa herida abierta y se derramó sobre la tierra.

Ahora, nuestra semilla de vida estaba en la tierra para empezar, Dios la colocó allí. Eso es **Génesis 1: 11-12**, **Génesis 2: 5** y **Salmos 1: 3** y cuando esa sangre se derramó sobre la tierra, no solo redimió la tierra, sino **también la semilla de vida que estaba en la tierra.**

**Génesis 1:11-12** *Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así. 12 Produjo, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género. Y vio Dios que era bueno.*

**Génesis 2:5** *y toda planta del campo antes que fuese en la tierra, y toda hierba del campo antes que naciese; porque Jehová Dios aún no había hecho llover sobre la tierra, ni había hombre para que labrase la tierra,*

**Salmos 1:3** *1 Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, Ni estuvo en camino de pecadores, Ni en silla de escarnecedores se ha sentado; 2 Sino que en la ley de Jehová está su delicia, Y en su ley medita de día y de noche. 3 Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, Que da su fruto en su tiempo, Y su hoja no cae; Y todo lo que hace, prosperará. 4 No así los malos, Que son como el tamo que arrebató el viento.*

Y la sangre de Jesucristo no solo pagó el precio y redimió lo que les pertenecía por derecho, sino que también vivificó esa simiente que estaba en la tierra mezclando Su propia sangre con esa simiente y dándole Vida, la misma vida que estaba en Él que vino del Padre.

**Juan 5:26** *Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo;*

Entonces, si nosotros recibimos Su Vida, **la misma vida que estaba en el Padre**, si recibimos esta Vida a través de la sangre de Su Hijo, ¿entonces de alguna manera podría decirse que somos imágenes clonadas de Su hijo a través de la sangre de Su hijo?

**El Futuro Hogar 64-0802 18-3** *Ahora, el mundo, para ser redimido para esta persona redimida, El utiliza su mismo método. Él lo bautizó en agua, después de la destrucción antediluviana. Derramó Su Sangre sobre él, para santificarlo y reclamarlo. Es Suyo. Satanás trató de decir: “Yo te lo daré a Ti”. Él dijo: “No, señor, Yo lo voy a comprar”. Que sea como testimonio. Él fue levantado, como señal, de que Él lo compró. Él lo compró. Pero ahora tiene que pasar por un bautismo de Fuego, Fuego santo de Dios, que limpia la tierra y los cielos alrededor de ella. Entonces, es comprada para que los redimidos puedan vivir en ella, vivir en ella en paz.*

**40-2** *Y, miren, Uds. forman parte de esa tierra. ¿Es correcto eso? Y cuando El los redimió, El redimió la tierra con la misma cosa, y Uds. están juntos de nuevo. Oh, qué tan más claro podría ser. ¿Ven? Uds. tienen que ser redimidos porque Uds. forman parte de ella. Y si la Sangre no se derramó sobre Uds., Uds. aún no han sido redimidos; Uds. no han sido llamados. Luego El la limpia; esa es la misma cosa que El hace en el Fuego. Aun, si la Sangre se derramó, todavía tiene que ser limpiada con Fuego, eso es correcto, como lugar de morada para Dios. Dios ya estableció Su morada, potencialmente. El Reino de Dios está en la tierra ahora, en los corazones de Sus santos. Son Sus atributos a los que El dio comienzo en el principio. **Ahora Sus atributos están redimidos.** ¿Qué está esperando El? Redimir la tierra, para establecer Sus atributos en ella, para cumplir exactamente Su plan predestinado. ¿Lo ven?*

**41-5** *Dios, y Su creación; y Sus criaturas de esta creación son redimidos por*

*Su propia Sangre. Limpiados por Su propio proceso limpiador; ¡Su proceso mata gérmenes y mata pecados! Como si alguna cosa es esterilizada, la mejor esterilización que hayamos tenido ha sido el fuego. Uds. pueden tomar cualquier cosa y lavarlo con jabonaduras y todos estos químicos de los que hablan, aún no está libre. ¡Pero quémela Uds. una vez! Y cuando el santo Fuego de Dios esterilice la tierra con los Químicos; Él ha recogido a Su Novia, la cual puede entrar al Cielo con El, mientras esto está sucediendo. Y vuelve sobre la tierra de nuevo, **un Cielo Nuevo y una Tierra Nueva.***

**44-4** Juan dijo: *“Yo vi la santa Ciudad, la Nueva Jerusalén descendiendo del Cielo, como una Esposa ataviada para su Marido”. ¿Y dónde se asentó? Exactamente como lo hizo allá; sobre la tierra. Jesús era parte de esa tierra sobre la cual el Espíritu Santo descendió, (¿es correcto eso?) y se quedó sobre El para siempre. Nunca lo puede dejar a Él. Siempre está allí. El y Dios son Uno. ¡Siempre tiene que quedarse! Y así que **Juan vio la santa Ciudad, la Nueva Jerusalén, descendiendo como un cometa, o una—una paloma, descendiendo del cielo y asentándose sobre toda una tierra redimida, (¿para hacer qué?) para reclamar todo atributo para lo cual El hizo la tierra. Todo hombre que estaba representado en la Eternidad, y toda mujer, es redimido entonces.** Ella ha sido limpiada y quemada con Fuego. Jesús, en Sus ardientes tentaciones en el desierto, por cuarenta días. Después de eso, fíjense, estaba listo para Su ministerio entonces. ¡Piénsenlo, el Espíritu Santo descendiendo sobre la tierra, Jesús, y esa santa Sangre! Ahora observen, y espero que yo no entre demasiado profundo para Uds., ¿ven?*

**49-1** Ahora observen. Miren, esas manos diseñaron esto para Su Amada Novia, la diseña con amor tierno para Su Novia. Recuerden que el Espíritu Santo descendió en Jesús, el cual, Jesús era parte de la tierra. ¿Por qué? El germen de Dios, la Vida de Dios, fue diseñado en el vientre de una mujer (¿es correcto eso?), la cual era la tierra. Muy bien. Y luego la Vida de Dios entró, así que: “Él era el principio de la creación de Dios”. ¿Ven? Y luego esa Sangre de Dios, que estaba allí por ese germen; cuando fue derramada en el Calvario, cayó de regreso sobre la tierra. ¿Para qué? Para redimir a la tierra. Ahora, ha sido justificada; ha sido santificada; llamada, y reclamada; y ahora ha de recibir su bautismo de Fuego, y será limpiada para Jesús y Su Novia. Y Uds. son estas otras partes que son sacadas de esta tierra. La tierra, Uds. forman parte de la tierra; su cuerpo. Su alma forma parte de Dios, un atributo de Dios, desplegado aquí en la tierra en un cuerpo. El cuerpo ha de ser redimido. Ahora, el alma es redimida, porque estaba en pecado. Así que Dios descendió, por un proceso de justificación, santificación, bautismo del Espíritu Santo, y

*redimió el alma de Uds.* Y Uds., siendo parte de la tierra, son redimidos por ella. Uds. están en el proceso ahora. Está creciendo.

Entonces, si estamos hablando de redención, entonces eso significa traer de vuelta, o redimir significa volver a comprar, a su dueño legítimo. Y sabemos que nuestro linaje se remonta a Dios.

Por eso Juan dijo en **1 Juan 3:2** *Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es.*

Y nuevamente de **Gálatas 4:6** leemos, *Y por cuanto sois hijos, Dios envió a vuestros corazones el Espíritu de su Hijo, el cual clama: ¡Abba, Padre!*

Fíjense *porque ustedes son hijos*. Eso quiere decir *que ya lo son*, y por ser lo que son, Dios hace algo, y es que promete enviar a cada hijo, el mismo espíritu que puso en su hijo primogénito, para que sacara de nosotros lo mismo que sacó de Su Hijo.

Deberíamos estar muy agradecidos de saber que no solo somos hijos, sino que también podemos rastrear nuestra ascendencia hasta Dios en el principio. Porque sabemos que esta capacidad de conocer nuestro linaje se remonta a antes de la fundación del mundo, cuando estábamos en Él. No por medio de un registro histórico físico como lo hicieron en los días de Jesús el Hijo de Dios, cuyos registros podrían rastrear su linaje hasta Adán. Pero sabemos que somos hijos porque Él ha enviado el Espíritu a su propio hijo a nuestros corazones, por lo cual clamamos Abba Padre.

Sabemos según **Génesis 1:11** que *toda semilla producirá según su género*, y sabemos **quiénes somos** porque hemos respondido a la luz y hemos manifestado sus características de Fe (a través de la revelación) en la Palabra de Dios tal como lo hizo Jesucristo antes que nosotros. Como dijo Pablo: *“Estoy crucificado con Cristo, pero vivo, más no soy yo el que vive, sino que Cristo vive en mí, y la Vida que ahora vivo en esta carne, la vivo por Su Fe... La Fe del Hijo de Dios, que vació Su Vida para que yo viviera.”*

Ahora, es crucial que sepamos que nuestro linaje se remonta a Dios. Se nos da la capacidad de rastrear nuestro linaje hasta Dios mismo. Y esto tiene que ver con la Semilla, y de hecho la Semilla es una de las enseñanzas doctrinales más importantes que nos enseñó William Branham. Porque después de todo, fuera de la Deidad, lo más importante es la Semilla, porque si no viene de Dios entonces no tiene representación en Él.

Y, por lo tanto, si Uds. no estaban en Él antes de que el mundo comenzara, entonces Uds. no serán parte de Él cuando termine, como hermano Branham

dijo: “Si no hay representación allá arriba, Uds. no tendrán representación aquí abajo”. Y leemos tanto en **Efesios 1:3-5** como en **Romanos 8**.

Ahora, Dios nos ha dado la capacidad de rastrear nuestro linaje hasta el Padre. Noten que en **Génesis 1:11** *Después dijo Dios: Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así.*

Entonces vemos aquí que hay una ley de la reproducción "**la ley de la vida**", que Dios puso para gobernar la naturaleza de cada forma de vida, y Él dijo: "**toda semilla debe producir según su género o naturaleza**". Por lo tanto, vemos que esta ley de reproducción no puede ser alterada, y si queremos saber qué linaje somos, entonces tenemos que mirar a **la simiente original** y ver qué atributos **mostramos** y luego **buscar la simiente original para ver qué atributos muestra**, y luego sabremos a qué linaje pertenecemos. Porque toda Vida proviene de una simiente de un tipo u otro, y toda vida es conocida por su naturaleza.

Oremos.

Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Junio, 2023  
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia